



Küchenzeile in der Cafeteria

Wie alle wissen, waren die Geräte in der Küchenzeile der Cafeteria zwar noch voll funktionsfähig aber halt schon sehr sehr alt. Wer nun in die Cafeteria kommt, sieht, es hat sich etwas an der Küchenzeile geändert. Wir hatten sehr viel Glück, durch Zufall ergab es sich, dass wir neue „gebrauchte“ Küchengeräte bekommen haben. Hierbei handelt es sich um einen Herd mit Umluft, der auch funktioniert, wenn man ihn richtig bedient, liebe Grüße an Dirk, und eine Geschirrspülmaschine, diese künftig gern benutzt werden darf.

Schnell fanden sich freiwillige Helfer. Thorsten Söhl und Horst Wegner hatten sich bereit erklärt den Einbau der Geräte und kleine Umbauarbeiten an der Küchenzeile vorzunehmen. Nach einem anstrengendem, schweißtreibenden Vormittag unter Aufsicht und Mithilfe unserer Cafeteria Chefin Maren gab es dann eine kurze Mittagspause. Bei lecker Bratkartoffeln und Schnitzel wurde sich für die restlichen Arbeiten ordentlich gestärkt, damit es dann weitergehen konnte. Gegen 15:00 Uhr war es dann geschafft die Küchenzeile der Cafeteria strahlt nun mit neuen Geräten.

Hierfür nochmals ein großes Dankeschön vom Verein an die fleißigen Helfer Thorsten Söhl, Horst Wegner, Maren Jacobs und ihre Schwester die uns die Geräte überlassen hat.

Ein Dankeschön auch an Kevin Reusch (Texaner), der mit mir die Geräte abgeholt hat. Es war wieder eine wunderschöne Überlandfahrt durch Dithmarschen.

Hemme, April 2013